

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

اسْتَحْوَذَ عَلَيْهِمُ الشَّيْطَانُ فَأَنسَاهُمْ ذِكْرَ اللَّهِ أُولَئِكَ حِزْبُ الشَّيْطَانِ أَلَا إِنَّ حِزْبَ الشَّيْطَانِ هُمُ الْخَاسِرُونَ.

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

...بِعَسِّ الْعَبْدُ عَبْدٌ سَهَا وَلَهَا وَنَسِيَ الْمَقَابِرَ وَالْيَلَى...

VIVAMOS UNA VIDA SIN OLVIDARNOS DE ALLAH, LA MUERTE Y EL MÁS ALLÁ

¡Honorable musulmanes!

En el verso que leí, nuestro Señor Todopoderoso dice: “El Shaytán se apoderó de ellos y les hizo olvidar el recuerdo de Allah. Ellos son el partido del Shaytán. ¿Y no son los del partido del Shaytán los perdedores?”¹

En el hadiz que leí, nuestro Profeta (s.a.s) dice: “...¡Qué malo es el siervo que es descuidado, pierde el tiempo y olvida de la muerte! ¡Qué malo es el siervo rebelde, que excede los límites y olvida de dónde viene y para donde va!...”²

¡Queridos creyentes!

El hombre sufre de Nisyan, es decir, es un ser que olvida. A veces se olvida de sí mismo, de su familia, parientes y vecinos y descuida sus responsabilidades; a veces olvida el propósito de su creación, y deja de lado la bondad y la amabilidad hacia las personas. A veces queda atrapado en asuntos mundanos e ignora la otra vida, el Día del Juicio, la balanza, el ajuste de cuentas, el Cielo y el Infierno; a veces olvida su religión, su historia, su cultura y se aleja de su esencia.

¡Queridos musulmanes!

El peor de los olvidos es olvidarse del Señor, aunque nuestro Señor está con nosotros dondequiera que estemos.³ Él es «al-Yabir», Aquel que es consciente de todo lo oculto y de lo manifiesto. De hecho, el Sagrado Corán dice:

“No hay nada, ni en la tierra ni en el cielo, que se esconda a Allah”.⁴ Allah Todopoderoso, es el Creador, el Sustentador, Él ve lo que hacemos y escucha lo que decimos, Él sabe lo que hay en nuestro corazón, está más cerca de nosotros que nuestra vena yugular. Él es la cura para nuestras enfermedades, la cura para nuestros problemas, el remedio para nuestros males; a pesar de todos nuestros errores y defectos, Él es Quien tiene misericordia de nosotros con el nombre "ar-

Rajman", perdona nuestros pecados con el nombre "al-Gaffar" y nos provee con el nombre "ar-Razzaq".

¡Queridos creyentes!

El Mensajero de Allah (s.a.s) dijo: **"Recuerden con frecuencia al destructor de los placeres: la muerte"**.⁵ Afirmó que la persona que controla su voluntad y trabaja por el Más Allá es una persona sabia,⁶ porque el ser humano que olvida la muerte y el ajuste de cuentas se ha convertido en esclavo de Satanás. Hoy, los criminales que hacen llover bombas sobre tierras islámicas, especialmente Gaza, masacran a inocentes y cometen genocidios, son los que olvidan a Allah y hacen de Satanás su amigo; hoy, los opresores que acaban sin piedad con las vidas que Allah ha prohibido e infligen todo tipo de violencia a mujeres, niños y ancianos son los que han perdido la conciencia del Más Allá. Los que intentan corromper la esencia inocente de los jóvenes y los niños con ideologías perversas y falsas corrientes son los que no han tenido su ración de humanidad, aquellos que hacen atractivo el pecado en los medios digitales, fomentan los actos jaram, ignoran la privacidad familiar y no tienen en cuenta la muerte y sus consecuencias. Perder la sensibilidad de lo jalal y lo jaram en los negocios, el trabajo y el comercio, y tratar de obtener beneficios a través de formas prohibidas como los intereses y los juegos de azar son el resultado de olvidar a Allah y el Más Allá.

¡Siendo así, queridos musulmanes!

Vivamos nuestras vidas con la conciencia de que siempre estamos bajo la supervisión de nuestro Señor y que seremos responsables de nuestras obras en este mundo, esforcémonos por ser buenos servidores de nuestro Señor a través de nuestra adoración y obtener Su aprobación con nuestra buena moral; sigamos preservando en el amor de Allah que existe en los corazones puros de nuestros niños y jóvenes con determinación y paciencia. Estemos atentos contra las tendencias nocivas que amenazan nuestro hogar, el lugar donde aprendemos nuestros valores religiosos, morales y humanos. No olvidemos que la reconstrucción de la tierra y la construcción de un futuro seguro serán logradas por generaciones que conozcan a su Señor, que recuerden la muerte y que sean conscientes del Más Allá.

¹ Sura de La discusión, Al-Mujadila, 58/19.

² Tirmidhi, Sifat al-Qiyamah, 17.

³ Sura del hierro, Al-Hadid, 57/4.

⁴ Sura la familia de Imran, Al-i Imran, 3/5

⁵ Nasai, Janaiz, 3.

⁶ Tirmidhi, Sifat al-Qiyamah, 25.